



Nombre de alumno: Edson Daniel de león Domínguez

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre del trabajo: Súper Nota.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Salud Publica

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de junio del 2022

DEMOGRAFÍA Y EPIDEMIOLOGÍA.

SITUACIÓN DEMOGRÁFICA Y EPIDEMIOLÓGICA: estudia estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones, así como los procesos concretos que determinan su formación, conservación y desaparición. Tales procesos son los de fecundidad, mortalidad y migración: emigración e inmigración.

CARACTERÍSTICAS DEMOGRÁFICAS Y EPIDEMIOLÓGICAS DE LA POBLACIÓN: Los cambios sociales, económicos y culturales producidos en las últimas décadas en el contexto de las sociedades más desarrolladas, han generado una serie de transformaciones en las dinámicas demográficas, (natalidad, mortalidad y migraciones) que tienen su reflejo en la estructura y composición poblacional (tamaño, estructura por edades o distribución territorial).

ENFOQUE DE RIESGO: Hablamos de estimación de riesgo a cada una de las características que perfilan a un grupo considerado vulnerable. Estos están conformados por individuos en situación de indefensión o inseguridad, que son propensos al déficit social, económico, político, cultural u otros. Por ejemplo, la pobreza, la desestructuración familiar y la precariedad en materia de salud.

RELACIONES ENTRE ECONOMÍA Y SALUD: La interrelación entre desarrollo económico y salud es un problema complejo, el cual permanece poco comprendido, aun cuando existe una apreciación general de que a un mayor nivel de desarrollo económico se elevarán los niveles de salud de la población. Asimismo, se asume que el crecimiento económico conllevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud.

PRINCIPIOS BÁSICOS DE ECONOMÍA Y SU RELACIÓN CON LA SALUD: La economía sólo reflexiona sobre las mejores formas de asignar los recursos materiales. La economía de la salud es la ciencia que estudia las consecuencias de la escasez en el sistema de salud. Entendemos por sistema de salud la forma en que se organizan las instituciones que proveen, aseguran, regulan y supervisan los servicios de salud en un país.

PRINCIPALES RECURSOS ECONÓMICOS PARA LA SALUD: La economía tiene como objeto estudiar las elecciones que orientan la asignación de recursos y la distribución de la riqueza, atendiendo a qué, cómo y para quién producir bienes y servicios, así como a la necesidad de lograr beneficios máximos con un mínimo de riesgos económicos y sociales.

INTERACCIÓN ENTRE PERSONA Y COMUNIDAD: La participación de la comunidad en salud es un componente fundamental de la estrategia de Atención Primaria de Salud (APS). Sus antecedentes provienen de experiencias desarrolladas en comunidades, países y regiones de América Latina, África y Asia. Para su análisis, es indispensable considerar los antecedentes históricos y el contexto económico, social y cultural, así como la idiosincrasia, los valores, costumbres y creencias de los grupos humanos protagonistas.

FACTORES QUE INFLUYEN IMPOSITIVAMENTE O NEGATIVAMENTE EN LA COMUNIDAD: Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos. Estas pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad. Incluyen cosas como su nivel de educación, su exposición a la violencia, la forma en que está diseñada su comunidad y si tiene acceso a la atención médica. Estos factores afectan su capacidad para participar en comportamientos saludables y esto afecta su salud.



